

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz Neustadt am 11.12.2019

Abfallbehälter an Laternenmasten in der Kaiserstraße

In der Kaiserstraße wurden im Juli neue Laternenmasten installiert. An den alten Masten waren am Fußgängerüberweg auf Höhe der Gartenfeldstraße und etwas weiter in Richtung Stadthaus Abfallbehälter angebracht. Diese wurden ersatzlos beseitigt.

Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen:

Ob und wann in welchem Umfang wieder Abfallbehälter angebracht werden sollen.

Für die FDP Fraktion
Michael Hampel